Las juveniles del Club Gimnasia Ciudad de Móstoles vuelven a subir al pódium

Fecha de publicación: 18/05/20170:00

Descripción:



Un fin de semana más el Club Gimnasia Ciudad de Móstoles se cuelga medallas en los campeonatos a los que asiste. El sábado 13 de mayo los conjuntos juveniles hicieron pleno en el Trofeo de Valdemoro. Ambos subieron al pódium en sus respectivas categorías; Juvenil M (3er clasificado) y Juvenil R (1er clasificado).

La mañana del domingo se celebró el Trofeo Arganzuela en un gran día para las juvenil M que volvían a subirse a lo más alto pero esta vez al primer puesto.

Otro de los conjuntos participantes, las infantiles C, también han sacado adelante su ejercicio a pesar de los contratiempos sufridos en los últimos días.

A su vez se celebraba en Móstoles una exhibición organizada por las entrenadoras de algunos colegios de Móstoles donde conjuntos de la Escuela de Iniciación participaba nuevamente.

Y por último la Federación Madrileña de Gimnasia organizaba la 1ª Fase de Iniciación Individual en San Lorenzo del Escorial, y las gimnastas del club, Nerea y

Paloma realizaron sus ejercicios, demostrando una vez más que están en plena forma.

El próximo fin de semana el Club participa en seis eventos, destacando la segunda fase de la GymCupMadrid, donde irán a por medallas una vez más.